

ECHA/NA/12/44

## Zweiwöchige Unterbrechung bei der Bearbeitung von Anfragen im November

Die neue Version von REACH-IT, die im November freigegeben werden soll, wird für potenzielle Registranten, die vor der Registrierung eine Anfrage übermitteln, eine erhebliche Verbesserung darstellen. Die ECHA möchte die Unternehmen darüber informieren, dass zur Gewährleistung eines reibungslosen Wechsels zwei Wochen vor der Freigabe keine Anfragen bearbeitet werden.

**Helsinki, 25. September 2012** – Ende November 2012 wird die ECHA die letzte Version von REACH-IT vor der Registrierungsfrist 2013 freigeben. Diese Version wird ein verbessertes System für die Bearbeitung von Anfragen bieten.

Der Vorteil für die Nutzer wird hauptsächlich darin bestehen, dass sie auf die Kontaktdaten bereits bestehender Registranten direkt in REACH-IT zugreifen können, sobald die ECHA die Identität des Stoffes bestätigt hat. Die ECHA wird die Kontaktdaten fortan nicht mehr in Papierform übermitteln. Zugleich wird die ECHA ihr Plug-in-Tool zur technischen Vollständigkeitsprüfung (TCC) weiterentwickeln, um potenziellen Registranten zu ermöglichen, ihr Anfragedossier bereits vor der Einreichung zu überprüfen und so dessen Qualität insgesamt zu verbessern. Durch diese beiden Verbesserungen soll die Zeit verkürzt werden, die ein Unternehmen von der ersten Vorbereitung einer Anfrage bis hin zu dem Punkt benötigt, an dem eine Registrierung fertig zur Einreichung ist.

Bitte beachten Sie, dass die neue Version nichts an den grundlegenden Anforderungen für die Erstellung und Einreichung von Anfragedossiers ändert.

Aufgrund der Einführung des verbesserten Anfrageverfahrens muss die Bearbeitung von Anfragedossiers bei der ECHA für zwei Wochen unterbrochen werden. Obwohl es auch weiterhin möglich sein wird, Anfragedossiers bei der ECHA einzureichen, empfiehlt die Agentur potenziellen Registranten, die eine Anfrage stellen möchten, bei der Planung ihrer REACH-Aktivitäten zu berücksichtigen, dass Anfragen in diesem Zeitraum nicht bearbeitet werden.

Die REACH-IT-Website wird regelmäßig aktualisiert, um mit Blick auf das näher rückende Freigabedatum mehr Informationen bereitzustellen.

### Weitere Informationen

- REACH-IT-Webseite: <https://reach-it.echa.europa.eu/>
- Webseiten zum Thema Anfragen:
- <http://www.echa.europa.eu/web/guest/regulations/reach/substance-registration/inquiry>

- <http://www.echa.europa.eu/web/guest/support/dossier-submission-tools/reach-it/inquiry>

**Leitlinien zu Informationsanforderungen und zur Stoffsicherheitsbeurteilung für Nanomaterialien:**

<http://echa.europa.eu/web/guest/guidance-documents/guidance-on-information-requirements-and-chemical-safety-assessment>